

Roman-parution : "Hymne de la joie au Bahutustan" d'Adrien N'Dayegamiye

@rib News, 07/03/2017 Depuis une décennie, le Pays du Rift est en pleine guerre civile. D'un côté, rebelles avec leur tête Alfredo Ndiyo ; de l'autre, l'armée nationale dirigée par le puissant général André C... rivaux ont été amis avant de devenir de redoutables ennemis. Pourtant, tous deux ont le même objectif : libérer le pays du joug militaire et des conflits ethniques entre Tutsis et Hutus. Au milieu de ces tensions, Violeta Karabona se prépare à être interviewée pour la première fois à la télévision nationale. Femme du commandant rebelle, placée sous la protection du général Ciza, tous veulent savoir qui est cette journaliste et chanteuse populaire engagée qui prône la paix entre les ethnies.

À travers le regard des protagonistes, l'auteur nous fait vivre une période sombre de l'histoire de ce pays du Rift. Des jours de marche sur le chemin de l'exil à travers la forêt équatoriale du Congo en 1972 à l'affrontement final entre les armées, Violeta gardera l'espoir que l'amour entre les peuples sera le remède à la haine tribale. Biographie de Adrien N'Dayegamiye Adrien Ndayegamiye est né au Burundi. Il a effectué ses études en Europe, et depuis trente ans occupe un poste de chercheur scientifique à l'institut de recherche et de développement en agro-environnement (IRDA) au Québec, Canada. Depuis tout ce temps, il a griffonné sans cesse des rimes et bien écrits sur la vie et le triomphe des gens hors du commun, nés au hasard sur les rives du Rift, et qu'il a croisés sur le train de sa vie...

À

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});